

## NEUES VON DER KITA SULZHEIM:

# Ein Apfelbäumchen als Zeichen des Neubeginns

Kita Sulzheim feiert Abschluss der Erweiterung Sulzheim – Mit einem besonderen Geschenk wurde in der Kita Sulzheim der Abschluss der umfangreichen Erweiterungs- und Baumaßnahmen gefeiert: Architekt Thomas Horn, der die Arbeiten begleitet hatte, überreichte der Einrichtung ein Apfelbäumchen, das gemeinsam mit den Kindern feierlich eingepflanzt wurde.

Von Edith Krauss

13. Dez. 2025



Passend zum Anlass passt das bekannte, Martin Luther zugeschriebene Zitat: „**Wenn ich wüsste, dass morgen die Welt unterginge, würde ich heute noch ein Apfelbäumchen pflanzen.**“ Ein Sinnbild dafür, dass Hoffnung und Zukunft oft in kleinen Gesten beginnen – und dass ein solcher Baum weit mehr ist als nur ein Geschenk.

Auch der Bauherr, die Ortsgemeinde Sulzheim, vertreten durch Bürgermeister Ulf Baasch, sowie die Kita-Leitung Andrea Braun nahmen mit großer Freude an der Pflanzaktion teil. Gemeinsam mit den Kindern setzten sie das junge Bäumchen in die Erde und wünschten ihm kräftiges Wachstum, viele Blüten und eine reiche Ernte.

Die Mädchen und Jungen der Kita waren mit Begeisterung bei der Sache. Mit kleinen Schaufeln, Gießkannen und strahlenden Augen halfen sie tatkräftig mit. Schon jetzt freuen sie sich auf den kommenden Herbst, wenn hoffentlich die ersten eigenen Äpfel geerntet werden können.

Das Apfelbäumchen steht nun als lebendiges Symbol für den gelungenen Abschluss der Baumaßnahmen – und für die Zukunft der Kinder, die in der erweiterten Kita noch mehr Raum zum Spielen, Lernen und Wachsen finden.

Andrea Braun Kita Leitung Sulzheim

Kath. Kita Sulzheim